opusdei.org

## Jesús de Nazaret: '¿Quién dice la gente que soy yo?'

XLIII Jornadas de Cuestiones Pastorales: Jesús de Nazaret: '¿Quién dice la gente que soy yo?'. Reflexiones cristológicas a propósito del libro de Benedicto XVI.

21/01/2008

XLIII Jornadas de Cuestiones Pastorales

JESÚS DE NAZARET: '¿QUIÉN DICE LA GENTE QUE SOY YO?' Reflexiones cristológicas a propósito del libro de Benedicto XVI **Barcelona** 

28 de enero y 7 de febrero, 2008

La apuesta de Benedicto XVI por reflexionar sobre la figura de Cristo, que mostró con la publicación hace menos de un año de su libro Jesús de Nazaret en numerosos idiomas, encontrará un eco en Barcelona los próximos días 28 de enero y 7 de febrero, con motivo de las XLIII Jornadas de Cuestiones Pastorales, que organiza anualmente el Centro Sacerdotal Montalegre. Este centro está promovido por la Sociedad Sacerdotal de la Santa Cruz, una asociación sacerdotal intrínsicamente unida a la Prelatura del Opus Dei.

A lo largo de seis sesiones, destacados expertos abordarán aspectos actuales de la investigación cristológica, como el acceso histórico a Jesús, el cristianismo primitivo, las fuentes judías o los evangelios apócrifos. Las Jornadas contarán con la asistencia del Arzobispo Mons. Angelo Amato, secretario de la Congregación para la Doctrina de la Fe (Santa Sede), entre otros. La clausura será a cargo del Cardenalarzobispo de Barcelona Mons. Lluís Martínez Sistach.

Las sesiones se distribuyen en dos bloques: el día 28 de enero en Castelldaura (Premià de Dalt) y el día 7 de febrero en el Aula Magna del Seminario Conciliar de Barcelona.

El programa previsto es el siguiente:

## - LUNES 28 DE ENERO

Lugar: Castelldaura. Premià de Dalt. Carretera de Premià de Mar a Premià de Dalt, después del puente sobre la autopista, a la izquierda.

Sesiones:

11.20 Acceso histórico a Jesús **Dr. Armand Puig** ,Profesor de Sagrada Escritura y Decano de la Facultad de Teología de Cataluña.

12.45 Jesús según las fuentes judías **Dr. Francisco Varo**, Profesor de la Facultad de Teología de la Universidad de Navarra

15.45 Los Evangelios Apócrifos **P. Pius Ramon Tragan** ,Monje
benedictino de Montserrat. Teólogo y
Biblista. Director del *Scriptorium Biblicum et Orientale de Montserrat* 

- JUEVES 7 DE FEBRERO

Lugar: Seminario Conciliar de Barcelona. Diputació, 231

11.00 La recepción de Jesús en el cristianismo primitivo: la comunidad de los discípulos **Dr. Bernardo Estrada**, Profesor de la Facultad de Teología de la Pontificia Universidad de la Santa Cruz de Roma

12.45 Cristología Católica Mons. Angelo Amato , S.D.B., arzobispo, Secretario de la Congregación para la Doctrina de la Fe

15.45 Cristo y la Iglesia **Dr. Josep Maria Rovira Belloso** ,Profesor
emérito de la Facultad de Teología de
Cataluña

Clausura Cardenal-arzobispo Mons. Lluís Martínez Sistach Para más información:

Prelatura del Opus Dei

Oficina de Información

Marc Argemí - Anna Baduell

Via Laietana, 44 pral. bis 1a

08003 Barcelona

Tel 934 18 21 07 • Fax 932 68 86 04

www.opusdei.cat barcelona@opusdei.org **SOBRE LAS** 

## JORNADAS DE CUESTIONES PASTORALES

Estas jornadas se iniciaron en el año 1965. Desde entonces unas cuatro mil personas y centenares de personalidades del mundo civil y eclesiástico han participado en esta actividad de actualización teológica y pastoral que promueve el Centro Sacerdotal Montalegre de Barcelona.

Las Jornadas de Cuestiones
Pastorales quieren ser "una
actualización teológica y pastoral, según palabras de Mn. Joan Garcia
Llobet, organizador del encuentro-, y
un espacio de debate sobre
fenómenos, acontecimientos o
realidades que están de actualidad
en las conversaciones de la calle y en
la opinión pública, y sobre las cuales
la Iglesia tiene algo que aportar".

Desde sus inicios, se han tratado cuestiones como la erradicación de la pobreza, laicismo y laicidad

cristiana, el papel de la familia o los retos de la bioética en la acción pastoral. A menudo la temática ha coincidido con la celebración de algún año internacional convocado por Naciones Unidas. El año pasado coincidió con la III Asamblea Ecuménica Europea organizada por la Iglesia Católica y las comunidades cristianas de Europa, y acogió un encuentro ecuménico en el Palau de la Música con la participación de más de 400 personas. La presente edición responde, entre otras cosas, al creciente interés en la figura de Iesús.

pdf | document generat automàticament des de <u>https://</u> opusdei.org/ca-ad/article/jesus-denazaret-quien-dice-la-gente-que-soy-yo/ (16/12/2025)